
会議・打合せ・視察顛末書

記録者 近野　英樹

供
　
覧
　

教育長 教育部長 課長 課長補佐 主査・係長 係員

件　　名 第４回　龍ケ崎市立北文間小学校・龍ケ崎西小学校統合準備会

日　　時 平成28年 11月 10日(火) 　　　　午後6時00分～7時00分　　

場　　所 北文間コミュニティセンター　多目的室

出席者

参加者（24名）

　北文間小学校保護者（１６名：軽部会長他）

　龍ケ崎西小学校保護者（３名：若井会長他）

　北文間小学校（磯部校長・大谷教頭・鴻巣教務主任）

　龍ケ崎西小学校（佐藤校長・池田教頭）

市教育委員会（7名）

　平塚教育長・荒井教育部長・足立教育総務課長・小貫指導課長・重田教育総

務課長補佐・岡野教育総務課係長・記録者

内　　容

事務局

北小保護者

　当教育委員会が，平成２７年１１月に，保護者，地域の方々の意見を伺いな

がら「北文間小学校は平成２９年４月に，龍ケ崎西小学校と統合することを目

標に準備をすすめる」と決定したことに基づき，その準備をすすめるために統

合準備会を開催した。

　詳細については，次のとおり。

1  　タイムスケジュール　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

時間 内　　　　容

18:00

19:00

１　開会

２　挨拶　　　　　平塚教育長

３　議題

 (1)スクールバスについて

 (2)学校指定用品について

 (3)北文間小学校の伝統保存について

 (4)北文間小学校の閉校式典について

４　閉会

２　議事　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．スクールバスについて

　（資料に基づき説明し、）みなさまからいただいたご意見などを踏まえて、資

料のとおりの利用方法と運行ルートにしました。

　紫色ルートでは、長沖新田には停車しないのか。
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事務局

事務局

北小保護者

西小保護者

北小保護者

教育長

北小保護者

足立課長

重田補佐

事務局

西小保護者

軽部副会長

若井会長

大谷教頭

北小保護者

北小保護者

　７月に保護者にアンケートをとった結果、登校でスクールバスを利用する児

童は下校後に保育ルームを利用する意向であり、長沖新田の停留所で下車する

児童がいないため、このようなルートになっています。

２．学校指定用品について

　（資料に基づき説明）

　上履きはどんなものでもよいのか。

　西小では、基本的に先が緑色のものを履いているが、白いものを履いている児

童も多いので、どちらでも問題ありません。

　算数セットは購入する必要があるのか。

　北文間小学校にあるものを貸与できるように、学校と調整してみたいと思い

ます。

　体操服は購入するんですよね。

　体操服については、長袖・半袖の１セット分の予算を教育委員会で用意でき

るように調整しているところです。予算が取れましたら、みなさんからサイズを

伺って、こちらで購入しお配りしたいと考えているところです。

　体操着につきましては、北文間小学校の１年生から５年生までの児童の保護

者に対し、年明けに実施するスクールバスの利用意向調査とともに、サイズ等の

確認をさせていただきたいと思います。

　また、スクールバスと学校指定用品の件は、２５日の北文間小学校の授業参観

の際に、教育委員会から北文間小学校の保護者に報告させていただきたいと思

います。

３．北文間小学校の伝統保存について

　（資料に基づき説明）

　飯塚古登さんのお墓参りはどのような行事なのか。

　児童がお花を持って、お墓参りするものです。

　毎年１１月に実施しているとのことですが、命日が１１月なのでしょうか。

　命日は５月１６日ですが、教育月間に併せて実施しているのが現状です。

　お墓参りをコミセン主催の４年生対象の宿泊学習の際に実施する事例がある

が、来年からは宿泊学習は取り止めると聞きました。

　西小のすべての地区に子ども会があるのでしょうか。北文間子ども会はミニ

バスをやっている子どもが入っている形になっている。
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若井会長

大谷教頭

軽部副会長

教育長

軽部副会長

教育長

　高砂や直鮒では子ども会は解散してしまったので、すべての地区ではないが、

子ども会が登校班を編成している実態もあります。子ども会のない地区では、立

哨当番も有志の方がやってくれています。

４．北文間小学校の閉校式典について

　（資料に基づき説明）

　先生全員が北文間小学校を離れることになりますが、離任式は実施するので

しょうか。

　実施するかどうかは学校によって異なるようですが、子ども同士や先生が語

り合って、区切りをつけることはよいことだと思います。

　PTAが主催して実施してもよいでしょうか。

　良い考えだと思いますので、学校と話し合いながら実施していければよいと

思います。
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